

### **Transcription en Français de la lettre du 23 avril 44 Chers parents**

Je suis encore toujours en bonne santé. Je n'ai plus reçu de lettre depuis la dernière du 14.2.1944. écrivez-moi très souvent, Gisèle peut aussi écrire c'est autorisé et une ferait très plaisir. J'ai reçu le paquet du 2 mars ainsi que celui du 13. Envoyez-moi un paquet par semaine, aussi lourd que vous voulez, car il n'y a pas de prescriptions et qui peut être expédié par n'importe qui. J'ai besoin de beaucoup de produits sucrés, de gâteaux au miel, de chocolat, de sucre, de marmelade. Envoyez-moi aussi des biscottes et des produits à faire cuire. Le livre m'a fait bien plaisir. Je me reporte en arrière vers la pièce de Marcel Chabot et pense à tous les bons moments passés par moi au théâtre. Quand je pense que je devais jouer dans la pièce. Il fait beau ici. Je comprends ce que cela doit être difficile pour vous de préparer tous ces paquets et que vous devez vous priver beaucoup. J'espère que toute la famille se porte bien. Je pense constamment à vous. Avez-vous des nouvelles de Fernand ? comment vont grand-mère et tante -----Je vous salue et vous embrasse tous. Mes meilleures pensées à tous. Espérons que nous nous reverrons bientôt.